

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka kesimpulan yang dapat peneliti tarik dari penelitian ini adalah serial animasi Hafiz dan Hafizah merupakan animasi Islami yang menyampaikan pesan-pesan dakwah baik secara tersirat maupun tersurat. Pesan-pesan tersebut mencakup nilai-nilai akidah, syariah dan akhlak. Pesan akidah mengandung tentang anjuran membaca doa ketika mendengar petir, ketika ingin memulai pelajaran, memulai sesuatu dengan bismillah dan mengagumi kebesaran Allah. Kemudian pesan syariah yang mengandung pesan tentang keutamaan mempelajari dan mengajarkan Al-Qur'an, memberi nasihat yang baik, beramal saleh, pentingnya menuntut ilmu dan menyegerakan shalat. Adapun pesan akhlak mengandung dakwah tentang berbuat baik kepada orang tua, meminta maaf ketika melakukan kesalahan, bersyukur dan menghargai terhadap sesuatu yang dimiliki, tolong menolong terhadap sesama dan amanah ketika diberi kepercayaan.

#### **B. Rekomendasi**

Adapun saran yang dapat peneliti sampaikan adalah sebagai berikut:

1. Untuk serial animasi Hafiz dan Hafizah untuk kedepannya semoga bisa semakin berkembang dan menampilkan cerita-cerita baru yang bermanfaat, memotivasi untuk setiap orang yang menontonnya.

Pergunakan dan manfaatkan media sosial yang ada dengan sebaik mungkin untuk menyebarluaskan dakwah Islam dengan baik dan menampilkan cerita-cerita baru dengan pesan-pesan dakwah yang lebih kreatif dan inovatif agar penikmat selalu mau menonton serial animasi ini.

2. Untuk para penonton jangan menjadikan tontonan sebagai hiburan saja akan tetapi juga harus memetik pelajaran dari setiap tontonan dan mengambil hikmah yang disampaikan, itulah mengapa alangkah baiknya memilih tontonan yang memberi dampak positif bagi kehidupan.
3. Untuk penelitian selanjutnya, khususnya meneliti serial animasi Hafiz dan Hafizah, hendaknya lebih menggali lagi permasalahan dan hal-hal yang menarik dari serial tersebut. agar kiranya penelitian selanjutnya dapat mengangkat objek penelitian yang sama namun dengan rumusan masalah yang berbeda.